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第 10回嘉麻市新庁舎施設整備等審議会（会議要録） 

 

◆協議会の名称 平成２７年度 第 10回嘉麻市新庁舎施設整備等審議会 

◆開催日時   平成２８年２月１７日（水）１９時００分～１９時４５分 

◆開催場所        嘉麻市役所碓井庁舎 会議室１ 

◆公開又は非公開の別  公開 

◆非公開の理由     （会議を非公開とした場合のみ） 

◆出席者 

（委員） 

井原 徹会長  坂田 勲副会長  村上曙生委員   

田中 穆委員  芹野彌生委員   野見山利三委員 松岡光昭委員 

有吉直子委員  藤井幹裕委員   廣瀬公彦委員   

※欠席委員 ２人     大山征男委員   野上真吾委員 

（事務局） 

総務財政及び市民環境担当総合調整監 秋吉俊輔 

 庁舎・交通体系対策室 小林純一、橋垣康秀、柴田英樹、塚本明弘、犬丸亮子 

◆傍聴人数 ０人 

◆議題及び協議の内容 

１ 会長あいさつ 

 ・今日が第 10回目で、審議会 10回目という事で、最終ラウンドというかたちでまいり

たいと思います。10 ラウンド目をいかに皆さんと一緒にクリアしたいと思いますん

でよろしくお願い致します。 

 

２ 議事 

（１）会議（要）録の承認等について 

  ①第８回審議会会議（要）録承認について 

  ・会議録及び会議要録の内容については、原案のとおり承認されました。 

  ②第９回審議会会議（要）録承認について 

  ・会議録及び会議要録の内容については、一部修正し、承認されました。 

  ③第１０回審議会会議（要）録承認について（※取り扱いについては第９回審議会に

て確認） 

  ・会議録発送 平成２８年２月２９日（月）まで 

  ・修正意見等の期限 平成２８年３月７日（月）まで 

  ・正副会長による内容確認より（要）録等の承認 

  ・事務局より 2月 29日までに各委員へ送付し、修正意見を 3月 7日までにいただき、

 

嘉麻市新庁舎施設整

備等審議会正副会長

承認 
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正副会長の内容確認により承認との説明がありました。 

  

（２）諮問事項に関する協議 

  ※事前送付資料 

   ・新庁舎建設基本計画（案）等に関する答申について（別添「審議会参考資料」） 

   ・会長から、新庁舎建設基本計画（案）等に関する答申の一部修正の説明がありま

した。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・（委員）（２）新庁舎の規模、構造等についての１番目の新庁舎規模の想定につい

ては、人口に対し行政サービスを提供するために必要な職員数を想定ということ

の部分に、想定という文言が２箇所でてくるので、最後の職員数を基本とするこ

となどに置き換えた方がわかりやすいのでは。 

・（会長）新庁舎規模の想定についてはの、「の想定に」の部分を削除するという変

更をさせていただきたい。 

・（委員）その他の要望事項に、具体的な施設整備について協議すると記載されて

いるが、審議会とは、基本的に協議した結果を市長に答申することであり、意見

を出すことが主旨である。そのため、「意見を出します」の方がよく、審議会の

立場もはっきりするのではないか。ただし、今の審議会を延伸する前提がないと、

その他の要望事項の文言とならないが、前回、今の審議会の延伸を前提としてい

く旨の話があった。できれば、意見を求めるなどの言葉の方が審議会としての性

格がはっきりするのではないか。 

・（会長）「今後の具体的な庁舎設計等に関しても、引き続き審議会を開催し具体的

な施設整備について協議すること」のうち「を開催し具体的な施設整備について

協議すること」を削除したうえで、「の意見を求めることとする。」に改めたうえ

で、「今後の具体的な庁舎設計等に関しても、引き続き審議会の意見を求めるこ

ととする。」に変更させていただきたいが、いかがでしょう。 

・（委員）自治基本条例では、基本計画や条例の改廃等については、市民に意見を

求めることになっており、今行っている審議会もその延長である。今後の具体的

な庁舎設計等に関し、引き続き行われる審議会もその延長線という前提の考え方

でいいのか。 

⇒（事務局）現在、行っている審議会は、自治基本条例の手続きに基づく審議会で

あると認識している。今後の審議会については、前回コメントしたとおりである

が、後程コメントさせてもらえたらと思う。 

・（会長）今回の修正した文章に更に２点修正した内容で確定したいがよろしいか。 

・（委員）はい。よろしくお願いします。 
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・（会長）これをもって答申させて頂きたいと思う。 

⇒（事務局）事務連絡として、その他の要望事項で、今後の具体的な庁舎設計等に

関して、引き続き審議会の意見を求めることとするとなっており、第２期の審議

会を開催する必要がある。ただし、予算を伴う内容であるため、正式に市長へ予

算要求し、３月議会定例会に予算計上し、議会の議決後、正式な話となる。未確

定な部分もあるが、今後、第２期の審議会の概ねの現時点でのプランとしては、

予算の議決後、４月以降の予算執行できる時期である４月もしくは５月に第１回

目の審議会を開催させていただくことになるのではないかと思う。主な議題は、

具体的な諮問、正副会長の決定、スケジュールの決定などをお願いすることにな

ると思う。また、具体的な設計等に関する審議となることから、今の事務局の想

定では、設計業者が決定後に２回目以降の審議会を開催する想定で進むのではと

考えている。繰り返しになるが、まだ議会の議決を頂いていない中での想定であ

り、その点ご配慮いただければ、ありがたいと思う。 

 

 

３ 答申 

   ・井原会長から市長へ新庁舎建設基本計画（案）等に関する答申が行なわれ、それ

に対し市長謝辞を述べられました。 

   ・井原会長、坂田副会長から嘉麻市新庁舎施設整備等審議会委員に対し、各々挨拶

がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

    ・特になし 

 

 

４ 閉会 

   ・（井原会長）この答申まで、今日が 10回目で、一応、答申させて、無事に答申さ

せて頂きましたので、皆さんご協力のほど、ありがとうございました。 

 

 


